
II~114 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Nationalrates 
XI.Gesetzgebungsperiode 

61/J A n fra g e 

der Abgeordneten M eiß 1 und Genossen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, 

betreffend Erhöhung der Preise für Futtermittel. 

-.-0-.-
Wie aus Pressemeldungen.zu.erfahrenist,· ist eine Erhöhung der Preise 

für Futtergerste, -weiz.enund-maisum·rund 5 Prozent erfolgt. Es muß aber 

im Interesse der Stabilisierung des PreisgefUges,-vor·allem der Fleisch

preise, doch allesunternommen~werden,-um die Produktionskosten in der Land

wirtschaft stabil zu halten. Dies ist natürlich-nicht möglich, wenn die 

Preise für Futtermittel eine neuerliche Erhöhung erfahren. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn Bundes

minister für Land--und For~twirtschaft die 

A n fra g e: 

1) Billigen Sie die nunmehr vorgenommenen Preiserhöhungen auf dem Futter

mittelsektor ? 

2) Sehen Sie Möglichkeiten, eine Auswirkung dieser Erhöhung der Futter

mittelpreiseaufandere Preissektoren zu verhindern? 

-.-.-.-.-
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